

## ABSTRAK

### **Dinar Aulia Agustin : Pengaruh *Fee* Audit Dan Kualitas Audit Terhadap Integritas Laporan Keuangan Pada Perusahaan Teknologi Yang Terdaftar Di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2018-2022**

Integritas laporan keuangan merupakan laporan keuangan yang menampilkan kondisi suatu perusahaan sebenarnya terjadi, tanpa ada yang ditutup-tutupi atau disembunyikan. Integritas laporan keuangan dapat dipengaruhi oleh *fee* audit dan kualitas audit. *Fee* audit yang lebih tinggi dan kualitas audit yang baik, terutama oleh Kantor Akuntan Publik (KAP) Big Four, diharapkan meningkatkan integritas laporan keuangan. Namun, fakta menunjukkan bahwa banyak perusahaan teknologi di ISSI menggunakan KAP *non-Big Four* dan mengalami penurunan integritas laporan keuangan.

Tujuan dengan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) pengaruh *fee audit* terhadap integritas laporan keuangan, 2) pengaruh kualitas audit terhadap integritas laporan keuangan, dan 3) pengaruh *fee audit* dan kualitas audit terhadap integritas laporan keuangan.

Kualitas Audit dalam penelitian ini dibagi menjadi dua yaitu Kantor Akuntan Publik *Big Four* dan Kantor Akuntan Publik *non Big four* dengan menggunakan variabel *dummy*, *Fee* audit diukur menggunakan logaritma natural dari total *fee* audit, sedangkan integritas laporan keuangan diukur dengan menggunakan indeks konservatisme digunakan karena konservatisme menghasilkan laporan keuangan yang mengurangi nilai sebenarnya, yang memiliki risiko lebih rendah daripada laporan keuangan yang meningkatkan nilai.

Metode Penelitian ini menggunakan metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Perusahaan yang diteliti adalah perusahaan teknologi yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan perusahaan. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji regresi linear berganda, analisis koefisien determinasi ( $R^2$ ) dan pengujian hipotesis dengan menggunakan uji t dan uji F dengan bantuan program SPSS (*Statistical Program For Social Science*) 29 version.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) variabel *fee* audit tidak berpengaruh signifikan terhadap integritas laporan keuangan dengan nilai taraf signifikan sebesar 0,689. 2) variabel kualitas audit berpengaruh signifikan terhadap variabel integritas laporan keuangan dengan nilai signifikan 0,001, dan 3) variabel *fee* audit dan kualitas audit berpengaruh terhadap variabel integritas laporan keuangan dengan taraf nilai signifikansi sebesar 0,001.

**Kata Kunci : *Fee* Audit, Integritas Laporan Keuangan, Kualitas Audit**